

OPINION

<p>954,1 (- 9,24%)</p> <p>Bolsa</p> <p>El mercado español no acaba de recuperarse de la caída de valores como Telefónica, lo que ha sembrado un ambiente de incertidumbre entre los inversores.</p>	<p>182,88 (+0,04%)</p> <p>Dólar</p> <p>Las constantes y fuertes caídas del Nasdaq en los últimos días han permitido recuperar al euro y a la peseta respecto a la moneda americana.</p>	<p>28,2 (- 4,04%)</p> <p>Petróleo</p> <p>El precio del crudo continúa por encima de los 20 dólares, lo que ha llevado a muchos analistas a revisar al alza sus previsiones de precio para este año y el que viene.</p>
--	--	---

El IPI en la región ha crecido un 4,7% en lo que va de año

En lo que va de año el Índice de Producción Industrial (IPI) de Castilla-La Mancha ha crecido un 4,7%, siendo éste dato el segundo más bajo del país, tras Andalucía. Respecto al mes de marzo el IPI ha crecido en la región un 6,3%, el más bajo de todas las regiones.

SUBE

La nueva gestión del Programa de Becas de la Junta de Comunidades, ya que a partir de ahora se tramitarán con más agilidad reduciendo el plazo de adjudicación del becario a la empresa entre uno y tres meses.

BAJA

La nueva subida de los precios de los carburantes, que ha vuelto a poner de manifiesto la escasez de competencia en este mercado, controlado por Repsol, Cepsa y BP, y que incumpliendo los principios del libre mercado suben los precios de forma coordinada.

LA IMAGEN DE LA SEMANA



JAVIER POZO

EL GOBIERNO REGIONAL HA FIRMADO UN CONVENIO CON 22 ENTIDADES FINANCIERAS.

ECONOMÍA Y EMPRESAS

DE CASTILLA-LA MANCHA

Cuesta de Carlos V, 4, 3ª planta. 45001 Toledo
Tel. 925 28 42 46 - 925 28 41 94
FAX: 925 22 50 18

Fundado en 1998
EDITA:
Grupo El Día

PRESIDENTE DEL GRUPO EL DÍA
Santiago Mateo Sahuquillo

Redactora-Jefe: Ana Isabel Moreira
Redacción: Alicia Sánchez, Francisco J. Llana, Mónica Moreno, David G.H. (Albacete), Angeles S. Infantes (Ciudad Real), César Armuña (Cuenca), Juan M. Miranda (Guadalajara).
Fotografía: Javier Pozo

DISTRIBUCIÓN
Distritoledo S.L.

IMPRIME
Grupo El Día

DEPÓSITO LEGAL
CU 321- 1.998

NOMBRES DE ACTUALIDAD

CONRADO LÓPEZ

Director de Servier Toledo

El grupo de Investigación Servier ha celebrado el XX aniversario de sus instalaciones en Toledo. La planta química de Servier en la capital castellanomanchega, cuyo director es Conrado López, representa el 3% de las exportaciones de productos químicos farmacéuticos en España.



J.A. LEÓN TRIVIÑO

Pte. Consejo Regional de Cámaras

El presidente del Consejo Regional de Cámaras, Juan Antonio León Triviño, ha firmado un convenio de colaboración con la Consejería de Industria. En virtud de este acuerdo, la Consejería aportará quince millones de pesetas para la puesta en marcha, funcionamiento y desarrollo del Consejo Regional de Cámaras.



FERNANDO JEREZ

Presidente de Fedeto

Fernando Jerez abandona el cargo que ha ostentado en los últimos cuatro años como presidente de la Federación Empresarial Toledana (Fedeto). Su sustituto, previsiblemente Angel Nicolás, se elegirá el lunes 29 de mayo, cuando se celebre la asamblea general de la Federación.



CARTAS AL DIRECTOR

Información a los lectores

Para la publicación de originales en la sección de Cartas al Director, pueden dirigirse a Cuesta de Carlos V, 4 - 3ª; o si lo prefieren al número de Fax 925 22 50 18 o al e-mail ekonomiayempresa-clm@ticom.es. Los originales, que no deben sobrepasar las 30 líneas, deben ir acompañados de la fotocopia del Documento Nacional de Identidad.

LA CIUDAD DE LOS BOSQUES
Leo en su semanario y otros medios de la provincia que en Toledo se pretende construir un Parque temático o algo parecido, que sus promotores llaman "La

Ciudad de los Bosques". Es una iniciativa que a primera vista parece muy importante, porque va a generar mucha riqueza y muchos puestos de trabajo para la región. Esperemos que todo sea tal y

como lo han presentado sus promotores, de bonito y maravilloso, y no haya algo escondido detrás. Porque al fin y al cabo "no es oro todo lo que reluce".
Carmen Mesa (Toledo)

"ENTRE COMILLAS"

FERNANDO VILLENA, PRESIDENTE DE ASAJA-CASTILLA-LA MANCHA: "De cada 100 pesetas que se gastan en las explotaciones, 30 van destinadas al consumo de gasoil".

JESÚS OVELAR, PROPIETARIO DE YEGUADA OVELAR: "Hay que tener en cuenta que en España se podrían exportar cerca de un millón de caballos al año y actualmente apenas alcanzamos los mil".

ASIER ALBIZU, DIRECTOR GENERAL DE PRODUCCIÓN AGROALIMENTARIA DEL PAÍS VASCO: "Se decidió investigar todas las

operaciones de venta o transferencia de viñedos que se realicen con otras Comunidades Autónomas, ya que es un mercado muy sumergido y hay mucho dinero "negro" por medio".

JOSÉ LUIS ROMÁN, PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN DE TRANSPORTISTAS DE VIAJEROS DE TOLEDO: "De cara al futuro hay que impulsar el asociacionismo entre todos los empresarios de la provincia y especialmente con los de Talavera de la Reina, con quienes se han mejorado mucho las relaciones en los últimos meses".

REVISTA DE PRENSA

OCM vino: apostemos por el orden y la eficacia

El sector vitivinícola permanece expectante ante la próxima aplicación de la OCM del sector, que entrará en vigor a partir del mes de agosto. Publicado ya el Reglamento de la Comisión Europea por el que se establecen las disposiciones relativas al potencial de producción -plantación de vides, prima por abandono, reestructuración y reconversión-, podemos calificarlo de un reglamento bastante abierto.

Ucaman

Bolsa europea a paso lento

Sólo un pequeño grupo de altos responsables económicos y financieros ha puesto en duda la creación de una gran Bolsa europea alrededor del eje Londres-Francfort, al que se unirán más tarde el resto de las Bolsas europeas y la estadounidense de valores tecnológicos Nasdaq. La reafirmación hecha el martes por el Consejo de Supervisión de la Bolsa de Francfort despeja la incertidumbre creada en las últimas semanas y conduce a la aprobación de la fusión de ambos mercados el próximo septiembre.

Cinco Días